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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Kurt Rüegsegger, SVP): Reno-
vation Kirchenfeldbrücke: Wird das Fahrverbot durchgesetzt oder müssen 
fehlbare Radfahrer auf Weisung des Gemeinderates geschont werden? 

 

 

Das für Fahrradfahrer geltende Fahrverbot wird insbesondere in den Abend- und Nachtstunden 

leider sehr oft missachtet. Dadurch werden Fussgänger erheblich gefährdet. Auch der Fragesteller 

wurde des Nachts mehrfach von rasch fahrenden Velos überrascht. Die Befürchtungen der SVP 

Fraktion, dass sich gerade in Nachtstunden bei fehlenden Kontrollen heikle Situationen zur Folge 

hat, haben sich leider bestätigt. Es kam den Fragestellern zu Ohren, dass Seitens des Gemeinde-

rates gewünscht wurde, dass keine Bussen gegen fehlbare Radfahrer ausgesprochen werden. 

1 Wurden in Abend- und Nachtstunden Kontrollen des Fahrradverkehrs auf den Fussgängerpas-

sage Kirchenfeldbrücke durchgeführt? 

Wenn ja, wann wurden die Kontrollen durchgeführt? Was war das Ergebnis? Wie viele Bussen 

wurden verteilt? Wenn nein, warum nicht? 

2 Wurden von Seiten des Gemeinderates je dahingehend interveniert, dass keine Bussen gegen 

fehlbare Radfahrer ausgesprochen werden? 

Wenn ja, von wem? Liegt hier nicht eine strafbare Begünstigung vor? Wenn nein, warum 

nicht? 

Wenn nein, wie will der Gemeinderat sicherstellen, dass die Kontrollen in Zukunft erfolgen?  
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